



芦高 Times

AUSS: Ashiya Upper Secondary School

平成28年度 4・5月号(第11号)
発行/県立芦屋高等学校
芦屋市宮川町6番3号

「海外語学研修」復活!! 夏はニュージーランドへ



本年度から海外語学研修を復活させることとなりました。7月23日(土)にニュージーランドへ出発、8月6日(土)に帰国する約2週間の日程です。ニュージーランドは、人口約400万人の大自然に恵まれた国で、先住民マオリ人と共存しポリネシア文化と現代社会がうまく融合した国です。こうした現地の文化に触れることや同世代の中・高校生と生活を共にして語り合う中で、コミュニケーション能力とは何かを感じ取ってくれればと思っています。

大学入試の 合格者速報です!



過去5年間の合格者数は以下の通りです。今年は関西学院大学、関西大学の合格者が大幅に増え、よく頑張ってくれました。

また国立合格者は、北は北海道から南は九州まであります。幅広く大学を受験してくれたと思います。

	H24年度	H25年度	H26年度	H27年度	H28年度
国公立大 (大学校を含む)	21	27	23	25	22
私立大	546	560	487	559	700
私立短大	20	30	43	52	39
専門学校	33	29	28	28	30
就職	5	3	2	5	5

入学式が 行われました!



4月8日、第74回入学式が行われました。学区の再編2年目の入学生です。通学地域が広くなり、多くの高校から自分の入りたい学校を選ぶことができるのが新しい制度のポイントです。新しい通学服に身を包んで、緊張している面持ちの生徒もいましたが、これからの学校生活に期待と希望に胸を膨らませている様子が見えられました。

熊本地震 被災地支援活動



芦屋高校自治会執行部は、熊本の高等学校の復興活動に役立ててほしいと考え、芦高募金プロジェクトを立ち上げ、ボランティア部・書道部・有志のメンバーと、4月19日(火)から5月1日(日)にかけ募金活動を行いました。

毎朝、登校時に在校生によびかけ、休日または放課後に、JR芦屋駅においても活動させていただきました。また今後も活動は継続していく予定です。夏には自ら被災地に足を運び、募金を直接渡したいと考えています。構内での活動を認めていただいたJR芦屋駅、募金して下さった皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。

校外学習



<74期1年次生> 姫路城と県立歴史博物館を見学しました。生徒たちは短時間でしたが、身近な歴史について学ぶことができました。中には携帯のアプリを使って当時の様子を見ている生徒もいました。今回の校外学習は班行動を基本としていましたが、一番のお楽しみは昼食後のクラスタイム。全クラスが大縄跳びをやることになり、三の丸広場が斉に運動会のような状態になりました。外国人観光客の方々からも注目を浴びました。

目的を達成するために協力することで、新しいクラスでの友達作りの良い機会にもなりました。今回の校外学習を通して、生徒達は自分達でやり抜く「楽しさ」や「大変さ」を感じたと思います。

<72期3年次生> ユニバーサルスタジオジャパン(USJ)へ行きました。平日なので、アトラクションの待ち時間は比較的少なく、快適に過ごせました。14時半に一旦解散した後も、園内に残って過ごした人が多かったです。卒業をいよいよ控え、勉強や将来への不安を抱えることが多い日々を送っていますが、この日は仲間たちと、思いっきり楽しんで親睦を深め、リフレッシュすることができました。

<73期2年次生> 京都を見学。今回の校外学習のテーマは「京都から台湾へ」。11月に行われる修学旅行に向けて「自主」を尊重し、「自由」について考え、「創造」する機会となったことでしょうか。各班にそれぞれテーマがあり、京都の食文化や寺巡りといった

「芦屋さくらまつり」 に参加して



満開の桜に囲まれ書道パフォーマンスをすることができとても良かったです。そして、15期生の書道部の大先輩にもお会いすることができました。3年前から復活できたことをとても喜んでくださいました。これから先輩方とも交流し、芦屋高校書道部を発展させていきたいと思っています。

- 6月4日(土) 県総体、進研マーク模試(3年)
- 5日(日) 県総体、記念祭りハーサル
- 10日(金) 記念祭
- 11日(土) 記念祭
- 13日(月) 代休
- 15日(火) 国公立大学志望者説明会(3年次)
- 23日(木) 履修登録説明会(1年次)
- 24日(金) 小論文・面接講座(3年次)
- 29日(水) 看護系希望者講演会(2,3年次)
- 30日(木) 履修登録説明会(2年次)

主な行事

